
Die Anfrage von Herrn Gerhard Lassen wurde schriftlich beantwortet. In den kommenden Tagen 
findet ein Gespräch mit der Verwaltung statt. 


